Liebe Rübenacherinnen, liebe Rübenacher

Wie es nun schon eine schöne Tradition geworden ist, so möchte ich auch in diesem Jahr hier noch einmal in einem kleinen Video einen Rückblick auf das bald endende und einen Ausblick auf das für uns Rübenacher ganz besondere kommende Jahr geben.

Das Jahr 2024 war für unseren Ort wieder geprägt von vielen Ereignissen und auch Veränderungen. Positiv hervorzuheben ist hierbei zum einen, dass die Jugendarbeit am dafür vorgesehen Jugendcontainer dieses Jahr endlich beginnen konnte, allerdings nun zum Jahresende wieder auf diesem Gebiet mit Rückschlägen zu kämpfen hatte. Wir hoffen alle, dass sich diese wichtige Arbeit in unserem Ort nachhaltig etablieren kann und den Kindern und Jugendlichen auf diesem Weg ein vielfältiges Angebot an Freizeitaktivitäten ermöglicht wird.

Leider wurde im Januar unsere Postfiliale geschlossen und konnte bisher noch nicht ersetzt werden. Die Deutsche Post AG bestätigt hier auf unsere häufigen Nachfragen, dass sie weiterhin nach einer Lösung für unseren Ort sucht und wir hoffen, dass sich dies im kommenden Jahr positiv entwickeln wird.

Auch baulich hat sich in Rübenach wieder einiges getan: Die ersten Häuser im Baugebiet in der Grünwies entstehen, unsere Sparkassenfiliale konnte nach längerer Umbauphase wiedereröffnet werden und mit dem Rudi-Scheuermann-Weg wird seit diesem Jahr auch der hier lange Jahre lebende Künstler und Namensgeber des Weges angemessen gewürdigt.

Die für uns alle wichtige und in Rübenach noch ganz besonders gelebte Dorfgemeinschaft konnten wir im Jahr 2024 auch wieder auf vielen Festen und Veranstaltungen erleben. Wir hatten einen schönen Karnevalsumzug, der in diesem Jahr erstmals von unserer KuK organisiert wurde, zum Maifeiertag veranstalteten in diesem Jahr der Männerchor gemeinsam mit unserer Feuerwehr ein toll besuchtes Maifest und auch unsere Kirmes darf in dieser Aufzählung nicht fehlen. Wenn man jetzt noch die das Kinder- und Stadttteilfest im Juni, welches erstmals durchgeführt wurde oder auch die Konzerte unserer Chöre dazu nimmt, dann sieht man, dass unser Ort lebt und viele Vereine hier aktiv sind. Es macht Spaß in diesem Stadtteil Ortsvorsteher zu sein und auf diesem Weg ein herzlicher Dank an alle unsere aktiven und tatkräftigen Vereinsmitglieder.

Dieses lebendige Ortsleben wollen wir im kommenden Jahr ganz besonders feiern.
Unser Heimatort Rübenach wird 1250 Jahre. Das ist ein besonderer Anlass, den wir natürlich auch ganz besonders feiern möchten

Zur Koordination und Organisation wurde hierfür ein eigener Verein gegründet, dessen Vorsitzender ich als Ortsvorsteher sein darf. Und in den letzten Monaten sind die Planungen für dieses Jubiläumsjahr immer weiter fortgeschritten, sodass sie sich auf viele besondere Veranstaltungen in unserem Stadtteil freuen dürfen. Als besondere Highlights möchte ich hier den Festkommers als Auftaktveranstaltung des Jubiläumsjahres, unser großes Dorffest im August und das große Jahresabschlusskonzert mit allen Rübenacher Chören hervorheben. Jetzt schon können Sie sich auf das Jubiläumsjahr mit unseren tollen Weingläsern und dem Jubiläumskalender einstimmen. Und das wird noch nicht alles sein, lassen sie sich überraschen, was noch alles rund um unser Ortsjubiläum geboten wird.

Liebe Rübenacherinnen, liebe Rübenacher, ich wünschen Ihnen und Ihren Familien ein schönes und besinnliches Weihnachtsfest, einen guten Ausklang des Jahres 2024 und alles Gute und viel Glück und Gesundheit für das kommende Jahr.

Thomas Roos Ortsvorsteher Rübenach – Dezember 2024